

## Presse-Info

### VME – Neuheiten für 2023 auf der Fachsortimente-Messe

Frühbezug für das Frühjahr 2023 beim Einrichtungspartnerring VME in Bielefeld

**Bielefeld, den 08. Juli 2022** – Früher als in den vergangenen Jahren präsentierte der Einrichtungspartnerring VME die Frühbezug-Accessoires 2023 inklusive der Oster-Ware und den Sommerflyer. Die Messe wurde bewusst aufgrund der schwierigen Liefersituation vorgezogen, um somit für die Gesellschafter die besten Voraussetzungen zu schaffen, die Waren und Sortimente rechtzeitig zum Saisonstart in den Möbelhäusern präsentieren zu können. Auf den rund 6.500 Quadratmetern im Bielefelder Messezentrum fanden die Neuheiten aus den Bereichen Accessoires, GPK, Haushalt, Textil, Teppiche, Bilder und Leuchten Platz. Ein neues, emotionales GPK- und Haushaltswarenkonzept sorgte für Aufsehen. Das innovative Ladenbaukonzept, indem das Kern- und Zuteilungssortiment auf der Fläche im Möbelhaus präsentiert wird, wurde durch umfangreiche Ergänzungen abgerundet. Aber auch die Heimtextil-Neuheiten für die kommende Herbst- und Wintersaison und viele verschiedene Trendthemen wie „französische Riviera“, „farbenfroher Garten“, „Lakeside“ oder „mobile Home“ zeigten in voller Gänze die emotionale Fachsortimente-Welt des Verbunds. Bei den Farben dominieren Weiß, Natur- und Holztöne in Kombination mit kräftigen Farben oder in Pastell. Aber auch Orangetöne wie Koralle und Terracotta oder auch Lilatöne in Flieder und Lavendel setzen sich in der Saison 2023 durch.

Der mit Heimtextilien, GPK und Geschenken bestückte „Pop-up-Store“ zeigte sich diesmal in Grün- und Goldtönen zum Thema „Draußen mit Freunden“. Der Pop-up-Store ermöglicht den Gesellschaftern des Einrichtungspartnerring VME Themen und Neuheiten über einen festgelegten Zeitraum auf der Fläche auszuprobieren und durch die limitierte Warenverfügbarkeit das Begehren der Kunden zu wecken. Die Trends für Interliving stellten ein weiteres Highlight auf der Fachsortimente-Messe dar. Erfolgreich sind sie ins zweite Jahr gestartet und erfreuen sich großer Beliebtheit. Die Koje mit dem eigenen Ladenbaukonzept zeigte die Ware und Inspirationen zum aktuellen Trendthema „Draußen Zuhause“. Mit den Trends für Interliving, den ausgewählten Fachsortimentartikeln, werden die Interliving Möbel perfekt in Szene gesetzt. Das Angebot im Bereich Fachsortimente ist beim Einrichtungspartnerring VME umfangreich und gut durchdacht. So konnte die Verbundgruppe mit der aktuellen Präsentation der Ware und Trends in Bielefeld wieder frühzeitig die Weichen für eine perfekte Auswahl seiner Gesellschafter stellen.

2.323 Zeichen inkl. Leerzeichen ohne Überschrift

---

## **Über die Einrichtungspartnerring VME GmbH & Co KG**

Seit ihrer Gründung 1964 stärkt die Einrichtungspartnerring VME GmbH & Co. KG mit Sitz in Bielefeld die Marktposition ihrer heute rund 200 Mitgliedsunternehmen, die zusammen über 400 Einrichtungshäuser, Fachmärkte oder Abholmärkte in Deutschland, Österreich, Schweiz, Italien, Luxemburg, Belgien und den Niederlanden betreiben. Dabei sichert die Einrichtungspartnerring VME als Einkaufsgemeinschaft ihren Mitgliedern und deren Kunden nicht nur günstige Einkaufspreise, sondern unterstützt sie auch durch gemeinsame Werbe- und Marketingmaßnahmen, Handelsmarken und vielfältige Beratungs- und Serviceleistungen. Zur Geschäftsführung des Einrichtungspartnerring VME gehören neben Hauptgeschäftsführer Frank Stratmann auch die Einkaufsgeschäftsführer Jens Westerwelle und Peter Wülfing.

---

## **Kontakt: Einrichtungspartnerring VME GmbH & Co. KG**

### **Frank Stratmann**

Hauptgeschäftsführer

An der Wesebreede 2, 33699 Bielefeld

Telefon: 0521. 20 885 - 122 Pressestelle (Meike Schrage)

Telefon: 0521. 20 885 - 123 Sekretariat (Nicole Kellner)

E-Mail: [presse@einrichtungspartnerring.com](mailto:presse@einrichtungspartnerring.com)